

Mitgliedsantrag



für eine ordentliche Mitgliedschaft im
HaWo e.V.
Hartmannstraße 129
91058 Erlangen

Die ordentliche Mitgliedschaft ist den Bewohnern des Studentenwohnheims Hartmannstraße (Hartmannstraße 125, 127, 129 in Erlangen) vorbehalten. Für eine Fördermitgliedschaft wende dich bitte direkt an den Vorstand.

Persönliche Daten:

| | |
|--|--|
| Rufname <small>falls nicht der Vorname</small> | Zimmernummer <small>z. B. 9604, siehe den Hinweis [1]</small> |
| Vorname | Nachname |
| E-Mail <small>bitte auch nach dem Auszug gültig</small> | Telefon- / Handynummer |
| Hartmannstraße Straße | <input type="checkbox"/> 125 <input type="checkbox"/> 127 <input type="checkbox"/> 129 Hausnummer |
| <input type="checkbox"/> 91052 <small>Hausnummer 125 und 127</small> <input type="checkbox"/> 91058 <small>Hausnummer 129</small> Postleitzahl | Erlangen Ort |

Hinweis [1]: Die „kurze“ Zimmernummer ergibt sich wie folgt: erste Ziffer letzte Stelle der Hausnummer, zweite Ziffer Stockwerk, dritte und vierte Ziffer Zimmer auf dem Stockwerk. Zweier-WGs haben noch ein Suffix „A“ oder „B“. Die **9604** wohnt also in der **129** im **6**-ten Stock und **04**-ten Zimmer. Alternativ kannst du, wenn du mit dem W-LAN des Studentenwohnheims verbunden bist, auf der rechten Seite auf hawo.net deine Zimmernummer nachschauen.

Das ist auch noch zu klären:

- Ich habe die Hinweise zur Verarbeitung personenbezogener Daten in der aktuellen Fassung zur Kenntnis genommen und bin mit der Verarbeitung einverstanden. Siehe hierzu: <https://hawo.net/datenschutzerklaerung/> ←
- Ich bin damit einverstanden, dass Bilder von mir auf der Website und anderen mit dem Verein zusammenhängenden Internetplattformen Dritten zugänglich gemacht werden.



Unterschrift:

| | |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> Ich bin Volljährig | _____ <input type="checkbox"/> Unterschrift der Erziehungsberechtigten |
| Ort, Datum | Unterschrift |

Membership form



For a regular membership in
HaWo e.V.
Hartmannstraße 129
91058 Erlangen

A regular membership is reserved for residents of the student dormitory called "HaWo" (at Hartmannstraße 125, 127, 129 in Erlangen). For a supporting membership, please contact the board directly.

Personal Data:

| | |
|--|--|
| Nickname <small>if it doesn't match your first name</small> | Room number <small>e.g. 9604, view the reference [1]</small> |
| First name | Surname |
| E-Mail <small>must be still valid after you moved out</small> | Phone number |
| Hartmannstraße Street | <input type="checkbox"/> 125 <input type="checkbox"/> 127 <input type="checkbox"/> 129 House number |
| <input type="checkbox"/> 91052 <small>House number 125 und 127</small> <input type="checkbox"/> 91058 <small>House number 129</small> Zip code | Erlangen City |

reference [1]: The "short" room number is determined as follows: the first digit represents the house number, the second digit represents the floor, and the third and fourth digits represent the room on that floor. Apartments shared by two people have an additional suffix "A" or "B". So, for example: the room number **9604** means it's in the house **129**, on the **6th** floor and it's the **04th** room on that floor. You can find your room number at the right side on hawo.net while connected to the dormitory-WIFI.

That also needs to be clarified:

- I have read and understood the information on the processing of personal data in the current version of the association regulations and consent to the processing. Refer to: <https://hawo.net/datenschutzerklaerung/> ←
- I consent to the publication of pictures of myself on the website and other internet platforms related to the association.



Signatures:

| | |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> I am of legal age | _____ <input type="checkbox"/> Signature of the legal guardian(s) |
| City, Date | Signature |